

Zum Jahresausklang

Liebe Mitglieder,

das Jahr 2017 neigt sich dem Ende zu. Alle hundesportlichen Aktivitäten sind weitgehend in der Ruhezeit. Die besinnliche Weihnachtszeit ist schon in vollem Gange. Zur Vervollkommnung fehlt nur noch der Schnee, der statistisch aber auch nur alle 8 Jahre das Weihnachtsfest begleitet. Wir geben die Hoffnung nicht auf.



Mein drittes Jahr als LG-Vorsitzende ist nun auch schon wieder Vergangenheit. Auch in diesem Jahr folgte für mich eine neue Berufung - „Lehrrichterin Beurteiler Wesen“- . In 2017 haben wir zwei Veranstaltungen im Bereich Beurteilung Wesen, noch auf freiwilliger Basis, durchgeführt. Ab April 2018 können dann die ersten ab dem 1.7.2017 geborenen Hunde zu den Wesensbeurteilungen kommen, für die es ja dann verpflichtend wird, wenn sie der Zucht zugeführt werden sollen. Für eine der drei in 2018 stattfindenden Wesensbeurteilungen kann sich noch Ortsgruppe für die Ausrichtung der Veranstaltung bewerben.

Ich freue mich sehr, dass in 2017 wieder eine neue Ortsgruppe gegründet wurde, deren Gründungsversammlung ich als Versammlungsleiterin beiwohnen durfte. Der Ortsgruppe Banzendorf-Lindow wünsche ich für die Zukunft alles erdenklich Gute, viele Mitglieder, ein reges Vereinsleben und regelmäßige Veranstaltungen.

Zum Ausklang des Jahres danke ich allen ehrenamtlich Tätigen in der Landesgruppe, wie auch in den Ortsgruppen, denn ohne diese fleißigen Personen könnte unser Verein nicht existieren. Den Partnern dieser Amtsträger gilt natürlich ebenso wieder herzlicher Dank und Anerkennung, dass sie unser zeitintensives Hobby akzeptieren und mittragen.



Die Jahresberichte der OG-Vorstandsmitglieder sind als Download auf unserer LG-Homepage zu finden. Bitte drucken Sie diese aus und senden sie ausgefüllt, möglichst bald, an den jeweiligen Fachwart. Die Vorsitzendentagung findet am 6.1.18 statt.

Ich wünsche Ihnen schöne und friedliche Weihnachten und einen guten Rutsch ins neue Jahr.



Ihre LG-Vorsitzende

Yvonne Steinborn-Bartsch